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Eine Notlösung ist er schon. Aber ich bin mir sicher, dass der Name Kovac schon länger
diskutiert wurde. Uli hatte ja selbst auch mal Nagelsmann ins Gespräch gebracht. Zumindest ist
es verbürgt, dass er ihn in Erwägung zog.

Ich finde, dass sich die Bayern in der Tat höchst unprofessionell verhalten haben. Auch im
Bezug auf Tuchel. Wie kann man so naiv sein und ihn so lange zappeln lassen. Hätten die direkt
zugegriffen, dann wäre Tuchel auch gekommen. Stattdessen eiert Uli herum von wegen
vielleicht bleibt der Jupp ja doch noch.
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